

ABSTRAK

Nismawati. 2022. Peningkatan Motorik Kasar Anak Melalui Bermain Lempar Tangkap Bola Besar Di Kelompok B4 TK Aisyiyah Bustanul Athfal Bahagia Kota Makassar. Skripsi, Studi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Sukmawati dan Pembimbing II Sri Sufliati Romba.

Tujuan utama penelitian ini yaitu meningkatkan motorik kasar anak melalui bermain lempar tangkap bola besar di kelompok B4 TK Aisyiyah Bustanul Athfal Bahagia Kota Makassar. Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas yang bersifat kolaboratif. Melalui empat tahap yaitu perencanaan, pelaksanaan, pengamatan, dan refleksi. Subjek penelitian berjumlah 15 anak yang terdiri dari 7 laki-laki dan 8 perempuan. Objek penelitian yaitu motorik kasar anak metode pengumpulan data dilakukan melalui observasi dan dokumentasi. Instrument penelitian yang digunakan berupa instrumen lembar observasi yang berbentuk checklist. Teknik analisis data dilakukan melalui deskriptif dan kualitatif. Indikator keberhasilan dalam penelitian ini adalah apabila sekurang-kurangnya 75% dari jumlah anak mendapatkan nilai baik.

Hasil penelitian menunjukkan pada siklus I setelah diberikan tindakan pada pertemuan pertama, kedua dan ketiga terlihat peningkatan tidak terlalu signifikan, dari 15 anak yang diteliti ada 5 anak yang memiliki kriteria mulai berkembang (MB) dengan presentase 33,33% dan 10 anak memiliki kriteria berkembang sesuai harapan (BSH) dengan presentase 66,66% dengan hasil presentase pada siklus I sebesar 56,66% kemudian hasil pada siklus II setelah diberikan tindakan menunjukkan bahwa peningkatan motorik kasar dari 15 yang diteliti ada 6 orang yang memiliki kriteria berkembang sesuai harapan (BSH) dan 9 anak memiliki kriteria berkembang sangat baik (BSB) dengan hasil rata-rata sebesar 80,55% (BSB) yang artinya telah memenuhi indikator keberhasilan yang telah ditetapkan.

Berdasarkan hasil penelitian bahwa melalui penerapan permainan lempar tangkap bola dapat meningkatkan kemampuan motorik kasar anak di TK Aisyiyah Bustanul Athfal Bahagia Kota Makassar dengan jumlah rata-rata yang diperoleh yaitu sebesar 80,55% dengan kriteria Berkembang Sangat Baik (BSB).

Kata Kunci: Kemampuan Motorik Kasar, Permainan Lempar Tangkap Bola